

Omega European Masters 2005

Double prestige

par Jacques Hourriet

Les jours, les semaines et les mois filent. Le circuit professionnel est en pleine effervescence, la saison est bien entamée et l'Omega European Masters devient de plus en plus concret. Avec, cerise sur le gâteau, le parfum de la prochaine Ryder Cup.

En enfilant la veste rouge du vainqueur de l'édition 2004 de l'Omega European Masters, Luke Donald n'avait peut-être pas évalué à sa juste mesure l'importance de ce titre dans son jeune palmarès. C'est en parcourant la liste des anciens vainqueurs et en recevant des félicitations de toute la planète golf qu'il a véritablement réalisé l'impact de cette victoire. Pour un Européen, en dehors des tournois du Grand Chelem, l'Open de Suisse fait partie des



épreuves «majeures» du calendrier. De celles qui, par leur histoire, leur renommée et leur prestige garantissent à leur vainqueur une réputation de champion international.

On peut légitimement attendre de ce très chic et élégant Anglais qu'il vienne le 1^{er} septembre prochain défendre son titre sur le Haut-Plateau valaisan. D'autant plus que l'Omega European Masters correspondra à la première épreuve qualificative pour la Ryder Cup 2006!

L'Open de Suisse se suffit à lui-même. Mais tous les deux ans, il a ce «petit supplément d'âme» qui lui donne un caractère encore plus européen. Les points récoltés en Valais seront précieux pour les joueurs qui entendent faire partie de l'équipe européenne de Ryder Cup. D'autant que l'édition 2006 promet d'être animée, puisque les Américains et les Européens se retrouveront en Irlande, sur le fameux parcours du K Club, avec en mémoire la terrible gifle infligée par l'équipe de Bernhard Langer en 2004.

La Ryder Cup est la plus formidable compétition par équipes. Disputée depuis 1927, sur l'initiative

When he put on the 2004 Omega European Masters red winner's jacket, Luke Donald may not have realised just quite how highly placed this title should be on the list of wins to his credit. It was only as he read the list of past winners and received congratulations from the whole golfing world, that he truly understood the impact of his victory. For a European, apart from the Grand Chelem tournaments, the Swiss Open counts as one of the "major" events on the calendar. It is

amongst those which, due to their history, their renown and their prestige, can guarantee to bestow the reputation of an international champion upon the winner.

We can reasonably expect to find this very smart and elegant Englishman defending his title on the Haut Plateau this coming 1st September.

Especially as the Omega European Masters will be the first qualifying event for the 2006 Ryder Cup. The Swiss Open is an event in itself. But every two years, it has "that little something extra" which Europeanizes it even more. The points gained in Valais will be particularly precious for the players who are aiming to be part of the Ryder Cup European team. The 2006 edition promises to be particularly lively, as the Americans and Europeans will be meeting in Ireland on the renowned K Club Course and the severe defeat inflicted by Bernhard Langer's team in 2004 will still be uppermost in people's minds.

The Ryder Cup is the most tremendous team competition. This cup, which pits the United States against Europe, first took place in 1927, on

Luke Donald
a inscrit en 2004
son nom
sur la prestigieuse
liste des gagnants.



50'000 personnes – un record –
ont assisté en 2004 à l'Omega
European Masters de golf.

d'un vendeur de grains, Samuel Ryder, cette Coupe qui oppose les Etats-Unis à l'Europe est aux golfeurs ce que les Jeux olympiques sont aux athlètes. Une sélection pour la Ryder Cup est le couronnement d'une carrière, une victoire en Ryder Cup en est l'apothéose. Mais outre la valeur sportive d'une participation, c'est aussi son potentiel «commercial» qui stimule les joueurs professionnels. Car figurer sur la liste de l'équipe européenne est un véritable sésame pour le pro. Il va en effet pouvoir jouer pendant les deux années qui suivent sur le circuit de l'US PGA, il va être invité dans les tournois majeurs et enfin ses contrats commerciaux seront largement revus à la hausse. Le Français Thomas Levet est l'exemple type du golfeur qui a «décroché la timbale» lorsqu'il s'est qualifié l'an dernier. Installé sur le circuit américain, il vit son rêve les yeux grands ouverts, surfant sur la vague qui déferle depuis cette incroyable 35^e édition.

Avec son caractère exclusif et le supplément de motivation lié à la Ryder Cup, la prochaine mouture de l'Omega European Masters sera à n'en pas douter un succès retentissant. D'autant que les organisateurs ne ménagent pas leurs efforts pour attirer le gratin du golf international et pour offrir au public de nouvelles animations. Du 1^{er} au 4 septembre 2005, Crans-Montana accueillera son «festival» du golf.

the initiative of Samuel Ryder, a seed merchant, and is to golfers what the Olympic Games is to athletes. Being selected for the Ryder Cup is the crowning glory of a career, a Ryder Cup victory its supreme achievement. But participation, apart from its value from a sports point of view, also has a "commercial" potential which enthuses professional players. Having one's name on the list of the European team is a real door opener for a pro. He will be able to play on the US PGA circuit for the following two years he will be invited to major tournaments and his commercial contracts will be generously reviewed upwards. The Frenchman Thomas Levet is a typical example of a golfer who "hit the jackpot" when he qualified last year. Now, well settled on the American circuit, he is living his dream eyes wide open, surfing on the wave that broke during the incredible 35th edition.

With its exclusive character and the supplementary motivation of the link with the Ryder Cup, the next edition of the Omega European Masters will no doubt be a resounding success, particularly as the organisers are not stinting their efforts to attract the upper crust of international golf and to liven up the event for the public. From 1st to 4th September 2005, Crans-Montana will be hosting its golf "festival".

Jacky Clavier

3963 CRANS-MONTANA

le
роцнкіпе

Tél. 027 481 82 82 • Natel 079 220 75 57

Tapas et petite restauration
jusqu'à 1 h 30